Rénovation-Extension de l'EHPAD de STEENWERCK (59)

AMO

Utilisateur – la Résidence Abbé Lefrançois

Localisation : STEENWERCK (59)

Superficie: 6 000m²

Typologie d'ouvrage : EHPAD

Rénovation et extension

Maître d'ouvrage : Résidence Abbé Lefrançois

Architecte: Polynôme Architecture

Date de livraison : en cours

Certification:

HQE





Programme

ELAN réalise, aux côtés de Polynôme Architectes, Hexa Ingénierie et Canopée Paysagistes, un marché de maîtrise d'œuvre pour le projet de rénovation et extension de la Résidence Abbé Lefrançois à STEENWERCK. L'EHPAD comprend des locaux collectifs d'accueil, de vie collective, de soins et d'activités thérapeutiques, une unité PASA, une chapelle à rénover ainsi qu'un projet de micro-crèche à créer sur la partie extension.

Missions d'ELAN

ELAN apporte son expertise sur les volets :

- Énergie : étude comparative sur les modes de production énergétique (biomasse, géothermie)
- Economie circulaire : diagnostic PEMD sur la partie rénovée et conception circulaire sur la partie neuve
- Biodiversité: diagnostic biodiversité et mise en place de dispositions pour préserver le patrimoine écologique déjà en place et l'enrichir en concordance avec le volet paysage
- Environnementale avec la mise en place d'une démarche HQE, isolation biosourcée (paille, laine de bois)





